



Director del Máster, el Dr. José María Criado.

Títulos propios con prácticas profesionales y salidas laborales

La USAL y el INCYL ofrecen títulos propios en demencias y enfermedad de Alzheimer

EÑE

La Universidad de Salamanca y el INCYL (Instituto de Neurociencias de Castilla y León) llevan a cabo este año una nueva edición de los títulos propios en Demencias y Enfermedad de Alzheimer.

Se trata de dos títulos universitarios de carácter profesional, tanto a nivel de Experto como de Máster. Ambos creados desde una perspectiva eminentemente práctica, donde el aspecto fundamental de la formación es el saber hacer. Al frente del máster se encuentra el profesor titular del departamento de Fisiología y Farmacología de la Universidad de Salamanca, Jose María Criado.

Las salidas profesionales de estas enseñanzas abarcan un amplio espectro de posibilidades. Es un Master profesional, por lo que está

especialmente dirigido a centros de atención a personas con algún tipo de demencias desde los diferentes aspectos profesionales implicados en el cuidado, atención, evaluación y tratamiento de estos pacientes. Del mismo modo permite la formación de personal de centros de mayores, centros de día o familiares de personas con deterioro cognitivo. Por último permite también la formación en investigación en ámbitos clínicos ya aplicados. Por otra parte, las prácticas profesionales se desarrollan en centros con personas con demencias. Abarcan tres meses de atención directa desarrollando aspectos de trabajo propios de la titulación del alumn@. Si bien siempre se tiene en cuenta el aspecto multiprofesional del trabajo que se desempeña cuando se atiende a este tipo de pacientes.